

22/03/2025 \$368.817 Vpe pág: \$1.035.072

Tirada: Difusión: Vpe portada: \$1.035.072 Ocupación:

Audiencia:

15.600 5.200 5.200 35,63%

ACTUALIDAD Sección: Frecuencia: DIARIO

Mandatario arribo anoche a base Chabunco y se trasladó en helicóptero hasta la ciudad

## Profesores protestaron en ruta y se quedaron "esperando" por el paso del Presidente Boric

• Un número importante de manifestantes se dio cita ayer en la intersección de las avenidas Frei e Ibáñez a la espera del jefe de Estado.

ensión es lo que se vivió anoche en la salida norte de Punta Arenas sector del denominado "Cruce de la Muerte" hasta donde decenas de manifestantes se apostaron a la espera del paso del Presidente Gabriel

De acuerdo con la información, el mandatario tenía previsto su arribo para las 21:45 horas (vía aérea desde la capital), recorriendo la ruta hacia Punta Arenas. En su visita, contempla una serie de actividades con la ciudadanía y su participación el lunes en la Asamblea

de Gobernadores del Banco Interamericano de Desarrollo.

El viaje a la zona está marcado por la tensión que se vive en las calles de la capital magallánica debido a la paralización protagonizada por los profesores, situación que no sólo mantiene sin clases a más de 12 mil estudiantes en Punta Arenas, sino que también ha instalado incertidumbre respecto de cómo y cuándo se zanjará el conflicto que se prolon-

ga por dos semanas. Anoche, en la intersec ción de las avenidas Frei e Ibáñez los docentes se manifestaron con gritos,

cánticos, lienzos y pancartas, sin toma de ruta y bajo resguardo de personal de Carabineros

## Salida en helicóptero

Fue cerca de las 22 horas cuando el Presidente Gabriel Boric arribó a la base aérea Chabunco, desde donde se estimaba su traslado en vehículo hasta la ciudad.

Sin embargo, al tanto de la situación que se producía en la ruta con la manifestación de los profesores, el mandatario fue embarcado en un helicóptero para su traslado hasta el sector centro-sur de Punta Arenas

Ya a eso de las 22:30 horas personal de Carabineros se apostó en las afueras del do-micilio de la familia del Presidente Boric (sector de Costanera 21 de Mayo con calle Latorre), lo que hizo presumir que el mandatario se encontraba al interior del inmueble.

Antes de arribar a Magallanes, el jefe de Estado participó en la ceremonia aniversario N°95 de la Fuerza Aérea de Chile, en la Escuela de Aviación en la capital del país. Posteriormente, en el Palacio La Moneda asistió a la Cuenta Pública 2024 del Tribunal Constitucional



Decenas de manifestantes se apostaron anoche en el sector norte de Punta Arenas.